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Ao nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte um, às treze horas e trinta minutos, na sala virtual de videoconferência do
programa Microso6 Teams, reuniu-se o Conselho de Campus, por meio da convocação 001/2021, do dia 02 de fevereiro de dois mil e
vinte, com a presença dos conselheiros: Lucas Furtado Rodrigues, Clécio Fischer, Michael Macedo Diniz, Edna de Almeida Seixas Carvalho
Pena, Margarete Iamamoto, Jean Carlos Santos Lima Aniceto, Arthur Monteiro da Silva Cardoso, sob a presidência do diretor geral Valdeci
Donizete Gonçalves. I - ABERTURA DA REUNIÃO:I - ABERTURA DA REUNIÃO: O presidente do CONCAM deu por aberto os trabalhos, agradecendo a presença de
todos em seguida apresentou a ordem do dia. Os conselheiros presentes aprovaram as atas anteriores, que serão publicadas no site do
ins>tuto na área do CONCAM. Valdeci apresentou as pautas. II – ORDEM DO DIA: 1.º assunto – Verificação do andamento daII – ORDEM DO DIA: 1.º assunto – Verificação do andamento da
recomposição do CONCAM:recomposição do CONCAM: Valdeci informa quais são os procedimentos para a recomposição do CONCAM, o primeiro passo é a portaria
dos membros da comissão eleitoral local, foi realizada uma chamada pública, onde se voluntariou Henrique Felipe Alves e uma discente,
porém não teve nenhum docente, contudo o Henrique está saindo do campus ficando somente a discente, desta forma o processo ficou
parado, para sua realização precisa de pelo menos um representante de cada segmento, para elaboração do edital e calendário. Valdecir
solicita voluntário do segmento dos técnicos administra>vo e dos docentes que estão na reunião. O conselheiro Michael solicita que
explique quais são os processos realizados pela comissão, o diretor adjunto Fernando Henrique Gomes de Souza informa que a comissão
tem que escrever o edital para ser publicado no site, para que seja aberto o processo no sistema aurora e que já tem o modelo do edital
pronto, que precisa ser modificado o número de vagas e o calendário. A comissão fica responsável por colocar no sistema aurora quem
pode ser candidato e quem pode votar, Michael pergunta quais seriam as datas para iniciar o processo, Fernando informa que pode ser
publicado o edital e o início para as inscrições quando terminar as férias. O conselheiro Michael se voluntaria, solicitando auxílio ao
Fernando neste processo com o sistema de eleição Aurora, outra voluntária do técnico administra>vo é a secretaria do CONCAN Nayse
Pereira do Nascimento e a discente é a Michelle Danielle Fernandes do curso de eletrotécnica. Valdeci solicita à Sofia Mielli Corasolla que
faça uma portaria da comissão eleitoral com validade de três meses, ele lembra que em outubro terá uma nova eleição para o CONCAM.
O Conselheiro Clécio ques>ona sobre o número de vagas para docentes, Valdeci informa que para cada >tular um suplente e que nesta
eleição é somente para recomposição do CONCAM. Valdeci solicita a inclusão de dois assuntos: prestação de contas pela diretoria
administra>va apresentada pela Joseane Mercia da Rocha Pimentel Gonçalves e a vacância do Sebas>ão Raimundo Campos, os
conselheiros não se opõem à solicitação. 2.º assunto - Retorno sobre o pedido da sala para o grupo de pesquisa da GPMCC (Grupo de2.º assunto - Retorno sobre o pedido da sala para o grupo de pesquisa da GPMCC (Grupo de
pesquisa de matemá>ca computacional):pesquisa de matemá>ca computacional): Fernando informa que foi realizada uma reunião com a comissão do layout, antes foi solicitado
que verificassem se poderia ter mais demandas das outras áreas, informa que foi cedido o almoxarifado da eletrotécnica provisoriamente
para o grupo de pesquisa, Fernando apresenta ata da reunião da comissão e proposta de alterações do layout para aprovação do
CONCAM.  Valdeci abre para votação da proposta, onde teve aprovação por todos os membros. 3.º assunto – Prestação de contas - 3.º assunto – Prestação de contas -
execução 2020:execução 2020:  A Diretora Adjunta de Administração Joseane apresenta a gestão, execução orçamentária de 2020 e o planejamento de
2021.Valdecia agradece pela apresentação e trabalho realizado pela DAA, ainda informa que a quadra espor>va foi terminada conforme a
contratação da empresa, contudo ainda falta o fechamento das partes laterais com tela da quadra que não pode ser adicionado como
adi>vo devido a variação de preço que surgiu devido a pandemia. 4.º assunto –Vacância dos conselheiros Sebas>ão:4.º assunto –Vacância dos conselheiros Sebas>ão:  Valdeci informa a
vacância do Sebas>ão, devido ele ter passado no concurso da Universidade Federal de São Paulo para cargo de técnico em assuntos
educacionais, por isso ele não faz mais parte do quadro dos servidores do campus. II – ENCERRAMENTO:I – ENCERRAMENTO:  O presidente do CONCAM deu
por encerrada a segunda reunião extraordinária às quatorze horas e quarenta e quatro minutos. Nada mais a declarar, eu, Nayse Pereira
do Nascimento, secretariei, lavrei, rubrico e assino a presente ata, composta por 3 páginas, conjuntamente com o presidente do CONCAM
e os membros conselheiros presentes. 
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